

# Calle Juan de Dios sigue esperando pavimentación

Entre Serviu y Agro Linderos, aún no hay certeza sobre quién realizará la pavimentación.

Bibiana Mamani H.  
 cronica@estrellaarica.cl

**L**a concejala Carolina Medalla expuso la situación que viven los vecinos de la población Juan Pablo Segundo, alrededor del Agro Linderos, tras la falta de pavimento en las calles Juan de Dios Flores y Calle Dos, sectores donde se producen constantes caídas y otros accidentes, motivo por el cual pidió apoyo durante el concejo municipal para aclarar las responsabilidades en las obras de pavimentación.

“Hay dos calles sin pavimentar hace mucho tiempo, y sabemos que la urbanización corresponde a Agro Linderos y tiene que urbanizar adecuadamente el entorno como corresponde, pero se informó que el Gobierno Regional sería quien pavimentaría varias calles del sector, y también las calles mecio-



EN EL SECTOR HAN OCURRIDO VARIOS ACCIDENTES PEATONALES, POR ESO VECINOS PIDEN OBRAS.

nadas. Sin embargo esa información fue desmentida y la responsabilidad volvía a Agro Linderos. Después surge una intervención del Serviu que comunica que se haría cargo de la pavimentación de las calles, pero al conversar con la empresa contratista a cargo del proyecto- que es de Iquique-, se me informa que solo están ejecutando el diseño del proyecto y no la pavimentación”, expuso Medalla.

Ante esto, el alcalde de Arica, Orlando Vargas, aseguró que el director de la Dirección de Obras Municipales está esperando el informe de Serviu para entregar el rol a Agro Linderos para que pavimenten.

Ante esta situación, desde Serviu Arica y Parinacota, señalaron que, “la pavimentación del tramo (media calzada) ubicado en calle Juan de Dios Flores con calle 2 es responsabilidad de un privado, en este sentido corresponde a Agro Linderos ejecutar estas obras. No obstante, aquello debido al déficit de pavimentación que presenta el sector y la necesidad de otorgar seguridad a la comunidad en sus desplazamientos, durante el año 2024 decidimos ingresar este proyecto al “Estudio de Diseño Mejoramiento de Vías Urbanas en Distintos Sectores de Arica””.

Asimismo, agregaron que, “la iniciativa finan-

ciada con recursos sectoriales, busca desarrollar proyectos de ingeniería para mejorar y consolidar vías sin pavimentar en beneficio de la comunidad”.

En este contexto, mencionaron que este Estudio de Diseño levantó información relevante sobre sectores de Arica que no cuentan con pavimentación de algunas de sus vías. “Especificar además que, el estudio permitirá determinar si es posible ejecutar las obras a través del Minvu”.

Por ahora, en el sector se desarrolla el proyecto “Mejoramiento Platabanda Juan de Dios Flores” del “Quiero Mi Barrio”, el cual lleva un avance del 54 %.